



今年3日、任期満了に伴う秋田県議会議員一般選挙が告示され、にかほ市選挙区では渋谷正敏氏が無投票当選となりました。  
平成15年の初当選から4期連続の当選となります。

**渋谷正敏 氏**  
(66歳・自由民主党・現)

●当選 (無投票)

にかほ市選挙区 (定数1)

秋田県議会議員  
一般選挙  
4月3日  
告示

## 春の恒例行事「朝市」

～ 金浦朝市 ～

4月1日、にかほ市商工会金浦本所前の通りで毎年恒例の「金浦朝市」が行われ、歩行者天国となった通りには、金物や雑貨、食料、種苗店など24店が軒を連ねました。

朝6時にスタートした朝市には、小雨の中、市民が次々と訪れ、色とりどりに咲いた春の花や旬の食材などを買い求めていました。市外から出店したリンゴ業者は、「金浦朝市には、毎年参加している。この恒例行事は、楽しみの一つで春が来たなと感じる朝市だ」と笑顔で話してくれました。



あいにくの雨の中、商品を見入る買物客

## 新学期を迎えた子どもたちを見守る

～ にかほ警察署、防犯団体、婦人団体の声掛け運動～



同運動は、他の市内小学校でも行われました

4月8日、新学期を迎えた象潟小学校にて、にかほ警察署、防犯団体「絆」や婦人団体などが、登校する児童らに声をかける挨拶運動を行いました。これは新学期を迎えた児童を見守る環境をつくり、児童の挨拶励行および交通事故防止の意識高揚を図ることを目的に毎年行われています。

今年は、新1年生に配布されたランドセルカバーにご当地ヒーロー「超神ネイガー」のイラストが印字されたことから、本物のネイガーも輪に加わり、寒空のもと元気に登校する児童らに声を掛けてくれました。



東北地方太平洋沖地震を再現した震度7を体験

## 地域が一体となって

～ ワカメ収穫作業・消防署訪問 下荒屋地区～

3月22日、下荒屋青年部OB会主催によるイベントが開催され下荒屋地区の住民約100人が参加しました。午前中は、消防署を訪問し、県所有の地震体験ができる専用車に乗車し震度7クラスの地震を体験したり、消防車や救急車に試乗するなどしました。

また、午後からは市の元気づくり応援事業を活用したワカメ収穫作業が行われ、昨年秋に種付けした約40mのロープを、海中から引き上げました。約2mに成長したワカメのほかに、今年はメカブも豊作で、参加者らは持ち寄ったハサミなどで収穫していました。

## スポーツ宿泊研修センター「初合宿」

～ ブラウブリッツ秋田U-18にかほキャンプ～

3月27日から29日までの3日間、TDK秋田総合スポーツセンターを拠点にブラウブリッツ秋田U-18にかほキャンプが行われました。

このキャンプでは、3月に利用開始となった市スポーツ宿泊研修センターを利用し、改修後、初めての利用となりました。

キャンプ初日は、軽めの全体練習を終え、市内業者に依頼したケータリングサービスで夕食をとりました。ご飯が足りなくなるハプニングもありましたが、育ち盛りの選手たちは、おいしそうに食べていました。



にかほキャンプの成果を期待しています

## 新しい屋内運動施設が完成！

～ TDK秋田総合スポーツセンター室内練習場竣工式～



TDKでは市との共同活用を計画しています

3月30日、TDK秋田総合スポーツセンター内に完成した室内練習場の竣工式が行われ、TDK硬式野球部や工事関係者など約60人が参加し、室内練習場の完成を祝いました。

今回完成したこの練習場は人工芝のグラウンド、たて40m、よこ40mの広さ(大人用のダイヤモンドが入る広さ)を有し、ブルペンやアリーナ(たて25m、よこ6mの体育館)を備えた新しい屋内運動施設です。

市内スポーツ団体等の利用方法については、詳しく決まり次第お知らせします。